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 定期考査最終⽇です。試験勉強お疲れさまでし
た。「勉強が間に合わなかった〜」、「中学より⼤変
〜」という声をたくさん聞きました。第⼆回定期
考査（6/30〜）は今回よりもさらに範囲が広がり
試験科⽬も増えます。⾼校⽣⼤変ですね…。今回
の取り組みや結果を踏まえて今後に⽣かしてもら
えたらと思います。 本⽇は株式会社ノルティーの
⼩野様にお越しいただき、「⼿帳の使い⽅」につい
て講演を頂きました。⼿帳をつかうことが習慣に
なっている⼈もいますが、まだまだ予定を管理し
きれていない⼈がたくさんいると思います。

インドネシア�スクールビジット
 5/9(⾦)にインドネシアから同年代の⾼校⽣が各
ルームに来ました。各ルームではバディといって
留学⽣のサポート担当がいました。今号ではバデ
ィを努めてくれたAルームの渡部さんと陳さんに
感想を聞いてみました。
なぜバディをやってみようと思いましたか？
 英語が⼤好きで、英語、英会話を練習できる良
い機会だなと思ってやりました。（陳）
実際にやってみてどうでしたか？
 本当に楽しくて、⼀⽇だけしかいれないのが本
当に悲しい。彼⼥は発⾳がすごい綺麗で、すごい
優しい⼈でした。異⽂化について知ることができ
て、忘れられない⼀⽇になりました。（渡部）
驚いたことはありましたか？
 宗教の⼀環で１階のトイレで⾜を洗って礼拝を
20分程度⾏っていました。間近でそういったこと
をみることができて異⽂化理解が進んだと思いま
す。（陳） 
 ⼆⼈とも取材協⼒ありがとう。実はこの⼆⼈、
英語科が毎週⽔曜⽇に⾏っている英会話学習会に
も参加している⼆⼈です。ALTの先⽣もいるのに
参加者が今のところ少なくて英語科は悲しんでい
ます。（泣）せっかくなので気軽にチャレンジして
みてね。学年はチャレンジするあなたを応援しま
す。来週の学習会は数学もあるけどね！

⼿帳講演会
 「同じグループの隣の⼦と使える時間で違うと思
うんだよね。通学の時間も違えば、部活やってる
かやってないかも違うと思うし。あとは勉強して
る集中⼒とかも違うと思うんだよね。１時間数学
をがっつり集中できる⼦もいれば、10分しか数学
は持たないという⼦もいると思うね。で、まずは
みんなに何をしてほしいかというと、⾃分の現状
を知るっていうことなんですよ。⼿帳っていうの
は予定の管理だけではなく、記録という意味もあ
ります。計画を⽴てたことができたorできなかっ
たという反省を⽣かしてほしい」（講演会の⼀部）
 講演の後、井澤先⽣からも「来週定期考査の結
果が返ってきて⼀喜⼀憂してもいいから取り組み
を振り返ってほしい。Agency学年として⾃分で考
えて⾏動しよう」と話がありました。


